



参加したのは5人の障がい者と家族、そして地球冒険学校のスタッフの計20人。八王子学園ボランティア部の中高生4人（+顧問の先生）がサポートしてくれました。





会場は「エスフォルタアリーナ八王子」。試合が中心になったにもかかわらず熱心なファンがたくさん集まっていてビックリでした。冒険学校の仲間たちは全員プロバスケット観戦は初めてで、身長2mをこえる選手たちの迫力あるダンクシュートに大きな拍手（と心の中での声援）を送っていました。





21世紀自然環境循環研究所の平野さんとトレインズスタッフの川越さん

参加者から感想とお礼のメール「ビートレインの試合観戦ではお世話になり、ありがとうございました。久しぶり地球冒険学校のイベントで、皆さんとお会いできたことがとても嬉しく、楽しかったです。そして、集まることができるっていいなあ〜、とつくづくと思いました。バスケットの方は、本線が中止になったお蔭？で、逆に楽しいパフォーマンスを交えた試合を見ることができたし（笑）ご仲介の平野さんはじめ皆様によろしくお伝えください。

ここ数年、家族や学校・職場以外の人たちと実際に会うことが極端に制限されてきました。メール・SNSや電話やZOOMなど、さまざまな手段で繋がってきましたが、やはり面とむかって会い、お互いを近くに感じながら交流することの大切さを、あらためて感じる機会となりました。これからも感染を拡大させないように注意をしつつ、さまざまな冒険にチャレンジしていきたいですね。（事務局）

